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УПРАВЛЕНИЕ ФИНАНСАМИ В  

МНОГОФУНКЦИОНАЛЬНОЙ ГРУППЕ КОМПАНИЙ 

 

В докладе описываются разработанные автором подходы и методы 

решения задач управления финансовыми потоками и принятия инвестици-

онных решений в компании, работающей на комбинированном рынке фи-

нансовых и реальных инвестиций. Особое внимание в исследовании уде-

лено постановке задач управления инвестиционными и операционными 

денежными потоками, формулированию условий и ограничений. Здесь же 

раскрываются принципы построения финансовых моделей, служащих ре-

шению поставленных задач, анализируются объективные и субъективные 

трудности, присущие многофункциональной группе. 
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FINANCES MANAGEMENT IN 

 MULTYFUNCTIONAL GROUP OF COMPANIES 

 

In the report the approaches and methods elaborated by the author are de-

scribed that deal with solving problems of financial management and making 

investment decisions in a company acting on a combined market of financial and 

real investment. Special attention in the study is paid to formulating problems of 

investment and operational cash flow management, as well as conditions and 

constraints. Principles of constructing financial models that serve to solving the 

problems stated are pointed out, objective and subjective difficulties inherent to 

a multifunctional group are analyzed. 
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